

Date de publication Lundi 15 octobre 2007 à 22:15:04 par colok
Catégorie Nouveautés

Vous en avez assez de Vista? Essayer Vixta...

Source: [kvb](#) du site [Liens-utiles.org](#) Que les fans de microsoft se rassurent, il est possible d'utiliser l'interface graphique de Vista grâce ... à l'open-source.

Le [projet s'appelle Vixta](#), il est basé sur Fedora 8, et l'interface graphique à été remanié pour coller à celle d'aero.

Jugez plutôt :

On y retrouve tout : la barre des taches, le menu démarrer, les icones, le poste de travail, les écrans d'ouverture et de fermeture. On y retrouve même les widgets de Vista.

Les avantages de cette distribution par rapport à Vista sont énormes :

- la gratuité
- la possibilité de tester l'ergonomie d'aero gratuitement sans une installation forcément physique sur le disque dur.

De plus il faut rajouter les avantages des distributions linux :

- la sécurité (un antivirus n'est pas obligatoire)
- la facilité d'installation des programmes
- l'optimisation du système, et l'économie en ressource
- l'integration parfaite des logiciels open-source (firefox, thunderbird, open-office, gimp etc ...)

Mais des inconvénients existent, en effet cette distribution ne permet pas d'accéder à la célèbre interface graphique compiz-fusion, qui est largement supérieur à Aero, ni d'accéder au différents bureaux virtuels qui existent sous linux.

On regrette aussi que celle-ci ne soit pas encore traduite en français.

Elle a au moins le mérite d'exister, elle pourra intéresser les curieux ou les débutants qui veulent migrer vers linux sans changer leurs habitudes...

[Télécharger gratuitement l'image ici](#) Source: [kvb](#) du site [Liens-utiles.org](#)

Billet issu du site internet Colok Traductions:
<https://www.colok-traductions.com>

URL du billet
<https://www.colok-traductions.com/index.php?op=billet&bid=900>